

コミュニティ・スクールだより

(令和4年度)
第1号

発行/国府小学校学校運営協議会



今、目の前に広がる緑一面の田んぼの苗も植えたばかりの頃は、風に飛ばされ、すいぶん心配された事でしたが、今は、深く根を張り、一本一本が凜として育っています。

さて四月、私たちの国府小学校に、52名の子どもたちが入学しました。登下校の足取りも力強さを増し、休み時間には明るい幼い可愛い声が響いています。

本年度も地域の皆様と共に、子どもたちが豊かな学校生活を送れるよう、見守り、支えていきたいと思えます。

引き続きのご協力とご支援を、どうぞよろしくお願いいたします。

委員長 岸 俊子

《第1回国府小学校学校運営協議会 5月6日の報告》

今年度初の顔合わせとなる学校運営協議会が開催されました。委員長、副委員長の選出後、「学校経営方針のポイント」「年間行事予定」「学校運営協議会主催の夏の学習会」「環境整備」等について熱心な議論が交わされました。



●令和4年度国府小学校学校運営協議会委員

(◎委員長 ○副委員長)

◎岸 俊子 (地域コーディネーター)	○中島 幸雄 (まちづくり関係者)
平井 憲章 (自治会関係者)	伊藤 光春 (学校支援ボランティア)
橋本 研一 (スポーツ関係者)	鈴木 朋世 (主任児童委員)
安西 義明 (民生・児童委員)	宮崎 由美子 (地域コーディネーター)
平井 則光 (PTA関係者)	網谷 亜子 (PTA関係者)
神原 亜矢子 (国府小学校校長)	(新委員は、網谷さんと校長先生のお二人です)

●令和4年度学校経営の改革方針

学校教育目標 まなび つながり のびる 国府の子 ～地域とともに「生きる力」を育む学校～

《学校経営基本方針》

- ①子ども同士が繋がりが合い、秩序と活気あふれる学校
- ②学力向上をめざし、一人ひとりが生きる授業を大切にする学校
- ③すべての子どもに安心できる居場所がある学校
- ④地域と協働して子どもたちを育む「地域とともにある学校」
- ⑤教職員が役割とやりがいをもち組織的に対応できる学校

子どもたち一人ひとりの思いを大事にすることを重点に、基礎学力の定着をめざし、教職員全員が互いに高め合うための仲間づくりを中心に、授業改善に取り組む

特に、この4つに力を入れて取り組んでいく

(1)学力の向上

(2)ICTを活用した授業

(3)長期欠席児童への対応

(4)特別支援教育の充実

校長から、学校教育目標達成のための取組について力強い説明がありました！！

●年間行事予定

コロナの収束は、先が見通せない状況ではあるが、できるだけ通常行事に近づけていく

- ・運動会 10月1日(土)午前開催
児童は教室でお弁当
午後は、振り返りと後片付け
児童と保護者エリアを分ける
- ・社会見学 6月(4年・5年) 11月(3年)
- ・修学旅行 11月17日(木)～18日(金)
(県内)
- ・自然教室 10月20日～21日(5年)
- ・学校運営協議会委員と児童との意見交換会
12月1日
- ・漢字検定 6月25日、10月29日

●夏季休業中の「夏の学習会」

コロナの影響でこれまで中止してきた学校運営協議会主催の夏の学習会は、今年は8月末に実施する予定。

生活習慣や学習習慣を取り戻し、少しでもスムーズに2学期のスタートができるようにすることが目的。

ボランティアの皆さんのご協力をお願いします。

●水泳指導(プール)

鈴鹿市全校とも中止

コロナの影響で2年間中止したことから、検査・修繕等に相当な時間を要するため

《他の意見》

- ・コロナの影響で、授業参観や学校開放日が中止され、授業内容等が分からない。年度末に学校評価をするのがむずかしい。今年度はぜひとも授業見学をさせてほしい。
- ・学校内の除草作業やトイレ掃除について
これまでは、民生委員さんを中止として小人数で取組んできたが、年間計画を立てて、PTA・まちづくり協議会等とも連携して実施してはどうか。などたくさんの意見が出されました。

《算数となかよしの学習支援が5月9日からスタートしました!!》



《自己紹介と担任の先生との打ち合わせ》

4月15日(金)にボランティア会議を開催し、担当するクラスと曜日・時間を決めました。一年間を通して、すべてのクラスに週2時間、決まった時間にサポートに入ります。

今年度は算数支援には14人のボランティアさんが、特別支援学級(なかよし)には、3人が交代でサポートをします。

会議終了後には、全先生にも参加していただき、自己紹介と担任の先生との打ち合わせを行いました。

これまで長期間支援をしていただいた4人のボランティアさんが、体調等を理由に辞められました。これまで本当にありがとうございました。



新しく赴任しました、校長の神原亜矢子と申します。

4月に入学した1年生も学校にすっかり慣れ、毎日元気な姿で登校してくれています。2～6年に子どもたちも、新しい担任の先生、クラスの友達にも慣れ、教室からは音読する声や歌声、発表する声など様々な声が校長室にも聞こえてきます。このように子どもたちが元気に学校で過ごすことができるのも保護者の皆さんをはじめ、地域のみなさん、ボランティアのみなさんに支えられ、見守られてからこそ

感謝しています。ありがとうございます。今年度はコロナ防止対策を講じながら、少しずつではありますが、行事や学習活動を従来の形に近い状態で行っていきたいと思っています。たくさんのご協力をお願いすることになるかもしれませんが、よろしくお願いします。

ボランティア活動に関心がある方 一度見学してみませんか?

まずは、一度見に来てください。いつでも結構です。気軽にご連絡ください。

また、学校運営協議会へのご意見等お聞かせください。 **国府小学校 378-0538**

